

Warum bezieht sich der Schöpfer auf sich selbst in der Mehrzahl, obwohl er der einzige Gott ist?

Wenn der Herr der Welten in vielen Koranversen das Wort „Wir“ verwendet, um sich selbst zu bezeichnen, bedeutet dies, dass er allein alle Attribute der Schönheit und Majestät in sich vereint. In der arabischen Sprache bedeutet dies auch Macht und Größe. In der englischen Sprache wird es als „royal we“ bezeichnet, wobei das Pluralpronomen verwendet wird, um jemanden zu bezeichnen, der ein hohes Amt innehat, wie der König, der Monarch oder der Sultan. Der Koran betont jedoch stets die Tatsache, dass Allah Einer ist, wenn es um die Anbetung geht.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/9/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/9/>

Sunday 25th of January 2026 04:29:13 PM